



PARLEMENTAIRES
POUR LA FAMILLE



COMMUNIQUE de PRESSE

Ce samedi 2 février, alors même que le projet de loi ouvrant le mariage aux couples de personnes de même sexe sera en discussion à l'Assemblée nationale, des rassemblements sont prévus dans toutes les villes-préfectures des départements pour relayer la voix du million de manifestants du 13 janvier opposés à ce texte.

L'Entente Parlementaire pour la Famille soutient avec force ces rassemblements et encourage tous les citoyens à y participer. Les députés de l'Entente qui seront à débattre du texte dans l'hémicycle manifesteront leur soutien au rassemblement prévu devant l'Assemblée.